## **Últimas Noticias**

Guardar en Mis Documentos

## **ALCOHOLISMO**

## Mujeres más susceptibles al daño orgánico producido por el alcohol

JANO.es y agencias · 16 Febrero 2009 12:01

Vota

Resultado

0 votos

Comentarios - 0

A igual consumo que los varones, ellas presentan mayor predisposición de desarrollar enfermedades cardiovasculares, hepáticas y neurológicas



Las mujeres son más susceptibles que los varones al daño orgánico producido por el alcohol, debido a los distintos patrones de consumo, de composición corporal, y a diferencias metabólicas y farmacocinéticas, según especialistas participantes en la I Jornada sobre Alcohol y Alcoholismo, organizada por el Grupo de Trabajo de la SEMI en Salamanca.

Por ejemplo, en patología cardíaca, a dosis bajas de alcohol las mujeres tienen un menor efecto beneficioso sobre el riesgo de cardiopatía isquémica. En consumos excesivos, presentan un mayor grado de disfunción ventricular dependiente de la dosis, con más riesgo de fracaso ventricular.

También en la patología hepática por consumo de alcohol, las mujeres presentan una mayor propensión a desarrollar hepatitis alcohólica, fibrosis y cirrosis hepática con menores dosis acumuladas que los varones. Y el deterioro cognitivo y la atrofia cortical por alcohol son más frecuentes en mujeres a igual consumo que los varones.